
 

ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL DE ÁGUILAS DIVERSA  
 

Día de la reunión: Jueves 23 de mayo de 2024 

Hora de la reunión: 20:30 h primera convocatoria | 21:00 h segunda convocatoria 

Lugar: Casa de la Juventud Capri, calle Alfonso Ortega Carmona, 5, B - Bajo A. 

 

Composición de la mesa: 

Presidente: Antonio Jesús Martínez Lozano  

Secretaria: María Inmaculada Vidal Soler 

Tesorera: Yolanda Pianelo Melenchón  

Asisten 10 socios. 

Siendo las 21:10 horas  del día indicado da comienzo la reunión de la 

Asamblea General de Socios y Socias de la asociación “Águilas Diversa” para 

tratar el siguiente Orden del Día: 

 
ORDEN DEL DÍA: 

1. Presentación y aprobación de la Junta Directiva 

2. Presentación de estatutos 

3. Estado de las cuentas 

4. Presentación a la Red Regional LGTBIQ+ 

5. Próximos eventos y actuaciones 

6. Ruegos y Preguntas 

 

Presentación y aprobación de la Junta Directiva 
Empezamos con presentación y aprobación de la junta directiva, siendo los cargos asignados: 

● Presidente: Antonio Jesús Martínez Lozano  

● Vicepresidente: Adrián Rienda Escarabajal 

● Secretaria:  María Inmaculada Vidal Soler 

● Tesorera: Yolanda Pianelo Melenchón  

● Vocales: Julia Parra de Haro, Víctor Lorente Navarro, Juan Egea Navarro, Carlos Egea 

Navarro.  

Se realiza una votación a mano alzada para aprobar la propuesta de la junta directiva. Queda 

aprobada por unanimidad. 

 

Presentación de estatutos 
Procedemos a leer los puntos más importantes. Los estatutos están reflejados en nuestra web para 

que todo el mundo pueda consultarlos (https://www.aguilasdiversa.org/nosotrxs) 

 

Estado de las cuentas 
No tenemos cuenta bancaria ya que estamos mirando las opciones más gratuitas para la asociación. 

Las opciones que estamos barajando son Sabadell y Cajamar debido a que no tienen comisiones. 

Probablemente sea Cajamar debido a que hemos llegado a un acuerdo con el director en el que 

podríamos no pagar comisiones por ser una asociación sin ánimo de lucro. 

● Ingresos 

https://www.aguilasdiversa.org/nosotrxs


 

Hasta ahora no tenemos ningún ingreso fijo debido a que no tenemos cuenta bancaria, esto está en 

proceso. No se ha ingresado ninguna cuota debido a lo dicho anteriormente. Cuando tengamos 

cuenta bancaria se dará la información a través del correo electrónico. Estamos pendientes de una 

posible subvención a la que podríamos optar por las características de nuestra asociación. La 

subvención será concedida con el ayuntamiento y dependerá la cuantía del proyecto presentado por 

la propia asociación. 

● Gastos 

Los gastos que tenemos actualmente es la página web que la está financiando la junta directiva de la 

asociación, el resto de gastos puntuales que se han asumido en los actos oficiales que se han ido 

realizando han sido sufragados por la junta directiva. Muchos de los gastos han sido pagados por el 

Ayuntamiento de Águilas. 

Los pagos que hasta ahora ha realizado la junta directiva es: 

2023: 

- Página y web y reserva de dominio: 41,69 € 

 Hasta mayo de 2024 

- Página web: 63,55 € 

- Registro de la asociación y certificado digital: 30,45 € 

- Cartelería red regional: 11,35 € 

 Lo que hace un total de 146,84 € desde nuestra fundación 7 de julio de 2023 

●  Presupuestos 

El único gasto fijo que tenemos es la página web que asciende a 12,71€ al mes, en cuanto esté la 

cuenta bancaria, pasará a ser pagado por la asociación y no por la junta directiva. 

 

Presentación a la Red Regional LGTBIQ+ 
Somos 14 asociaciones las que formamos esta red a nivel regional. Lo que perseguimos es asegurar 

que se cumplan las leyes que nos amparan.  Tenemos más fuerza al estar unidos que como 

asociación única local. Hemos hecho una serie de acuerdos iniciales: presencia y visibilidad de 

Orgullos a nivel regional. Hay algunos pueblos en la región que no tienen tanta voz o fuerza como 

podemos tener en Águilas. Tuvimos la presentación en Cartagena donde se dio luz a las fechas de los 

diferentes orgullos.  

 

Próximos eventos y actuaciones 
Lanzamos una lluvia de ideas/proposiciones para llevar a cabo en los próximos meses. 

● Charlas Apoyo Positivo. Podemos hablar con Vihsibles o algún sanitario para que nos ayuden 

a visibilizar esto y poder ayudar al colectivo en este tema aún tan tabú.  

● Cine Quinqui. Propuesta lanzada por los socios (más detalles en el punto de ruegos y 

preguntas) 

● Charlas Trans. En este punto tenemos la suerte de contar entre nuestros socios con Ariel que 

ya ha ofrecido charlas trans anteriormente y se presta a ayudarnos. 

● Se propone por parte de uno se los socios: artistas colaboradores para hacer merchandising. 

Y aprovechar también pre fiesta Pride en el Casino para poder beneficiarnos (posibilidad de 

19 de julio o día 6 de julio aunque coincide con el Pride de Madrid) 

 

 



 

Ruegos y Preguntas 
● En cuanto al tema de pagos, preguntan si se puede pagar el año completo. Con respecto a 

este tema, uno de los socios propone lanzar desde el banco el giro bancario para 

asegurarnos de que el socio anualmente pague su cuota. Desde la Asociación hablaremos 

con el banco para facilitar este servicio a los socios. Otro socio nos dice que si emite el recibo 

bancario el banco tendremos comisiones por parte del banco. Nos propone Caixa que a nivel 

de ONG no suele cobrar comisiones y además podemos tener opción de subvenciones. 

● Se propone también hacer un festival de cine (cine quinqui) para cobrar entrada. Algunas de 

las películas que se han lanzado han sido Priscila, Átame, In and Out. 

● En cuanto al tema de la Red Regional, nos preguntan si alguna asociación lidera esta red. 

Responde Águilas Diversa que no. Si es cierto que hay dos asociaciones que han tenido más 

fuerza para dar luz a esto, pero ninguna en concreto tiene más peso que otra dentro de la 

Red Regional. Por ejemplo, nosotros, a pesar de ser jóvenes, ya tenemos bastante peso en la 

Red por número de pre-socios y el Pride. 

● ¿Otras asociaciones vendrán al Pride? Sí, al igual que nosotros estaremos presentes en otros 

orgullos de la región, ellos vendrán aquí en representación de sus asociaciones. 

● Se lanza también la idea de crear un podcast. Esto nos parece una idea muy interesante pero 

habría que ver hasta qué punto nos merece la pena y nos lleva tiempo de post-producción. 

Una socia nos propone que si no podcast, en algún día muy marcado en el calendario, 

organizar con tiempo y avisar a los medios para hacer mesa redonda.  

 

 

Firmado en Águilas, el 28 de mayo de 2024 

 

Presidente:    Secretario saliente:  Secretaria entrante: 

Antonio J. Martínez Lozano Adrián Rienda Escarabajal María Inmaculada Vidal Soler 

 


